



263 Rue de Paris Case 550
93515 MONTREUIL cedex
Tél : 01 55 82 87 37 – Fax 01 55 82 87 38
E-mail : cgtpolice@cgt.fr
Site Internet : www.police.cgt.fr

LE PERIPHERIQUE A LA DERIVE?

Que ce passe t-il à la compagnie du périphérique depuis la mise en place de la mutualisation avec la Direction régionale de circulation (DRC) ?

Rien ne va plus, un certain chaos semble régner. La plupart des collègues sont démotivés.

Un major part en « burn-out » du fait des statistiques que devaient faire la DRC. Du coup, un gardien de la paix inexpérimenté sans formation hérite de cette mission. Finira-t-il aussi par craquer ?

Un secrétariat débordé sans effectifs ;
Un taux d'encadrement dérisoire ;
Des collègues qui craquent et commettent des fautes déontologiques ;
Un commandant de police plein de bonne volonté qu'on « pousse vers la sortie... »

On nous a promis une réforme en douceur, on se retrouve dans le chaos.

STOP !!!

La Cgt-police demande un audit interne et une redéfinition de certaines missions entre le périphérique et la DRC ainsi que l'arrêt des coups bas envers les collègues du périphérique.